
平成31年度 狛江市市民活動支援センター第１回運営委員会 議事録 

 

１ 日時   平成31年４月17日（水） 19：00～20：30 

２ 場所   市民活動支援センター フリースペース 

３ 出席者  委 員  青木香奈 伊藤輝芳 伊藤聡子 上田英司 内海貴美 小川三男 

           大矢美枝子 荻野修 千葉桂樹 佐藤新哉 松村正俊 松村雪子   

三島端子 

       事務局 小楠寿和 高橋宗孝 斎藤あや子 白石珠美 高橋義治 中里紀男 

 日比野浩 森俊樹 

（50音順 敬称略） 

４ 欠席者 委 員  古川裕朗 

５ 傍聴者 なし 

６ 議 題     

１ 報告事項 

（１）平成31年度市民活動支援センター年間予定について 

（２）平成30年度市民活動支援センター収支報告について 

２ 協議事項 

（１） 狛江市市民活動支援センター こまえくぼ１２３４ 

（２） 平成３０年度事業報告書（案）について 

（３） 平成31年度市民活動支援センター運営委員会の年間予定（案）について 

３ その他 

（１） 広報誌「こまえがお」に関するアンケートについて 

（２） 次回会議日程について 

７ 配布資料  

平成31年度市民活動支援センター年間予定 

    狛江市市民活動支援センター 平成30年度収支報告書 

    狛江市市民活動支援センターこまえくぼ平成30年度事業報告書（案） 

    平成31年度狛江市市民活動支援センター運営委員会年間予定（案） 

    平成30年度事業評価表（自己評価） 

    広報誌こまえがおに関するアンケート 

 

８ 会議概要 

１ 開会 

事務局長あいさつ  

平成31年度人事異動があり、1名増員となったことから担当者紹介、あいさつを行う。 

委員長あいさつ 

委員長よりあいさつが行われる。  

２ 議題 

（１）報告事項  

① 平成31年度市民活動支援センター年間予定について 

     －事務局より説明― 

フォーラム・社会活動事業について、立ち上げ時から運営委員会の協力を仰ぎたい。 

 

（委 員） 

実行委員会などを作り、声掛けを早めにお願いしたい。 



② 平成30年度収支報告書 

―事務局より説明― 

昨年年末時点で当初より支出が多くなったが、圧縮することができた。 

 

（委 員） 

収支表だけでなく、経緯などの説明があると、わかりやすい。 

（事務局） 

来年度以降、ご意見を考慮し改善していく。 

 

③ 平成30年度事業報告書 

狛江市役所へ提出する書類。今回は事前に報告書を読んでいただいていると思いますの

で、内容についての疑問点や誤字脱字などを指摘していただきたい。 

 

（委 員） 

報告書について２点誤字と脱字の指摘。 

（委 員） 

「運営委員会」に対して活動報告書で自己評価するのはどうか。市民活動支援センター主催では

なく、運営委員会が主催するもの。そう考えると市民活動支援センター自己評価対象外ではない

か。 

（事務局） 

次年度は削除するか検討する。 

（委 員） 

専門部会の活動についても別立てにして記載したらどうか。 

（事務局） 

次年度は記載の仕方について検討する。 

（委 員） 

最初の総括のページ 市民活動の推進の説明文についてわかりにくい。見出しなどをつけて、も

っとわかりやすくした方がいい。 

（委 員） 

講座やイベントなどの内容について、もう少し詳しく記載してあるとわかりやすい。 

 ホームページ等でどんな内容のものだったかが分かると、参加できなかった人も次回参加してみ

たいと思うかもしれない。 

 

（２）協議事項 

① 平成31年度運営委員会年間予定の説明 

（事務局） 

調査研究検討会を立ち上げる予定なので、運営委員会の皆さんのご参加をお願いしたい。 

（委 員） 

調査研究とは、どのようなものを行うのか説明してほしい。 

（事務局） 

調査研究については、こちらで検討してから進める。調査研究するには、仮説をたてて行う必要

もある。今回の委員会でも話にでてきた「市民活動をしたいと思うイベントとは。」「市民活動に熱

心に参加する方と働いていて参加しない方」などを考慮して検討していきたい。 

 

＊次回運営委員会は 7月24日(水)19：00から行う。 



以上 


